



Communiqué

Swisscom récompensée par le prix Diversité-Emploi-Formation

Pour sa 9^e édition, le prix Diversité-Emploi-Formation de la Ville de Lausanne a récompensé l'entreprise Swisscom SA pour sa collaboration active avec Powercoders, un programme d'intégration professionnelle dans les technologies de l'information et de la communication (TIC) destiné aux personnes réfugiées ou issues de la migration. Un prix d'honneur a également été remis à la PME Air Sàrl afin de saluer l'engagement de sa fondatrice en faveur de l'égalité des chances des personnes issues de la migration.

«L'accès au monde du travail représente un enjeu essentiel pour les personnes issues de la migration. C'est donc une fierté, chaque année, de mettre en lumière les entreprises qui s'engagent pour l'égalité des chances» déclare Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale.

Lors d'une cérémonie réunissant entreprises, associations et institutions actives dans le domaine de la migration et de l'intégration, la Ville et son Bureau lausannois pour les immigrés ont remis le prix Diversité-Emploi-Formation (DEF) à l'entreprise Swisscom SA. Le jury a récompensé cette société pour les places de stages en informatique qu'elle propose aux personnes issues de la migration ou de l'asile et ayant suivi une formation au sein de l'association à but non lucratif Powercoders.

Depuis les débuts de l'association en 2017, Swisscom collabore avec Powercoders, qui propose une formation gratuite aux métiers de l'informatique à ce public spécifique. Swisscom accueille ensuite en stage ces programmeuses et programmeurs afin qu'ils puissent mettre en pratique les compétences acquises et s'insérer durablement sur le marché du travail. Dans la mesure du possible, Swisscom leur offre par la suite des emplois durables. À l'échelle nationale, 10 des 16 personnes ayant effectué un stage dans cette entreprise ont ensuite été embauchées de façon permanente. Depuis sa création, le programme mis en place par Powercoders a délivré 247 diplômes, 93% de ces personnes ont obtenu un stage dans une entreprise et 60% un emploi fixe ou une place d'apprentissage.

Swisscom remettra le montant de CHF 10 000.- du prix Diversité-Emploi-Formation à Powercoders afin de leur permettre de poursuivre leurs activités.

Le prix DEF est décerné depuis 2016 par la Municipalité de Lausanne, sur préavis de la Commission lausannoise pour l'intégration (CLI) et du Bureau lausannois pour les immigrés (BLI). Il a pour objectif de mettre en lumière et encourager les initiatives d'entreprises lausannoises en faveur de l'entrée des personnes migrantes sur le marché du travail et de leur évolution professionnelle. Il valorise leur engagement en faveur de l'égalité des chances et de la non-discrimination.

La Commission lausannoise pour l'intégration a également la possibilité de mettre en lumière des projets d'intégration qui l'ont marquée mais qui ne remplissent pas complètement les critères du Prix DEF. Ainsi, cette année, la Ville a attribué un prix d'honneur à la PME Air Sàrl. Le jury a souhaité saluer la démarche de sa fondatrice, Madame Dominique Egloff, en faveur de l'égalité des chances. Cette entreprise a été créée dans le but de rénover puis de gérer un immeuble composé de 18 appartements accueillant des étudiantes et étudiants en colocation. Elle emploie plusieurs personnes issues de la migration, indépendamment de leurs origines, de leur âge, de leurs diplômes ou de leur parcours. Par cette démarche, cette Lausannoise a souhaité favoriser l'intégration professionnelle à ces personnes et les a soutenues dans des démarches telles que des cours de français, la gestion de dettes ou encore la procédure de naturalisation.

Site internet du prix : www.lausanne.ch/prix-diversite

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 01**
- **Bashkim Iseni, délégué à l'intégration, tél. +41 79 285 36 71**

Lausanne, le 23 mai 2024